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平成２４年教育委員会 第１１回定例会 

 

○ 日  時 平成２４年１１月２９日（木）  １３時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 髙木委員長、北嶋委員、末永委員、遠藤委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 出席職員 教育部長、教育部参事、教育部副参事、指導室長、石山指導室主幹、中島指導室主幹、

教育部主幹（適正配置担当）、総務管理課長、学校教育課長、生涯学習課長、総務管理

課総務係長 

○ 傍 聴 人 なし 

○ 開  会 １３時３０分  閉  会  １５時３６分 

 

協 議  第２号 いじめ防止キャンペーン標語の決定について 

   ・事務局説明 

平成２４年度のいじめ防止キャンペーン標語について説明を行う。 

今年度は、小中学学校の児童・生徒から募集し、７５４作品の応募があり、一次選考の結

果１０点に絞られた。この中から、教育委員の審査により５点を決定し、入選作は短冊にし

て各学校などに掲示し、いじめ防止の啓発に活用する旨説明する。 

・平成２４年度の入選作とすべき５点を選定。 

 

報 告  第１号 平成２５年小樽市成人式について 

   ・事務局説明 

平成２５年小樽市成人式の概要について報告する。 

開催日は１月１３日とし、対象者は平成４年４月２日から平成５年４月１日までに生まれ

た小樽市民１，１５４人であり、約１，０００人の参加を見込んでいる旨説明を行う。 

   ・委員意見・質問 

成人したという自覚が参加者に芽生えるような式にしてほしいという意見 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 小中学校の学校再編について 

   ・事務局説明 

１０月２５日招集の教育委員会第１０回定例会以降に実施した懇談会等についての報告

を行う。 

１１月９日に「色内小学校 保護者・地域との懇談会」を開催し、色内小学校の校区を３

つに分け、稲穂小学校、手宮地区統合小学校、長橋小学校と平成２８年４月に統合する旨説

明したこと、１１月１３日に「第４回 若竹小学校・桜小学校統合協議会」、１１月２０日

に「第２回 祝津小学校・高島小学校統合協議会」が開催され、通学路の安全対策、新しい

学校づくりに向けた話し合いが行われたことを説明する。 

   ・委員意見・質問 
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２５年４月以降も統合校となる高島小学校の校名、校歌、校章を引き続き使用することに

ついて、保護者や地域から同意を得たと考えてよいかとの質問。 

   ・事務局 

そのとおりである。 

・全委員が了承した。 

 

その他 

     寄付採納について 

   ・事務局説明 

奨学生のためにと１６万円の寄付があったことを報告する。 

 

（非公開で審議） 

 

議 案  第１号 学校職員の処分内申について 

      学校職員の処分内申について説明を行い、全委員一致により決定した。 

 

協 議  第１号 塩谷・長橋地区の学校再編について 

      塩谷・長橋地区の学校再編について説明を行い、全委員による協議が行われた。 

 

報 告  第３号 平成２４年度全国学力・学習状況調査の結果について 

      平成２４年度全国学力・学習状況調査の結果等について説明を行い、全委員が了承した。 

 

（事務局から追加して提案したい報告案件がある旨の申し出があり、委員長の了承を得る。） 

 

報 告  第４号 いじめの問題に関する児童生徒の実態把握並びに教育委員会及び学校の取組に係

る緊急調査について 

      いじめの問題に関する児童生徒の実態把握並びに教育委員会及び学校の取組に係る緊急

調査について説明を行い、全委員が了承した。 

 

報 告  第５号 学校力向上に関する総合実践事業について 

      学校力向上に関する総合実践事業について説明を行い、全委員が了承した。 

 

（非公開の審議を終了） 


